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An die
Präsidentin des Burgenländischen Landtages
Frau Verena Dunst
Landhaus
7000 Eisenstadt

Eisenstadt, am 3. September 2019

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Gemäß § 29 GeOLT stelle ich Herrn Landesrat Christian Illedits als

zuständiges Ressortmitglied der Burgenländischen Landesregierung folgende

schriftliche Anfrage

Sehr geehrter Herr Landesrat!

Seit 1. September gibt es im Land eine Datenschutzbeauftragte, die den

Gemeinden kostenlos zur Verfügung gestellt wird.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Welche Kosten entstehen dem Land durch die Anstellung einer

Datenschutzbeauftragten?

2. Ohne Angabe konkreter Berechnungsmethoden sparen die Gemeinden

laut Ihren Aussagen in einem Bericht der APA vom 2. September 2019

jährlich 500.000 Euro. Wie berechnet sich diese Zahl konkret?

3. Welche konkreten Leistungen stellt die Datenschutzbeauftragte den

Gemeinden zur Verfügung?


